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Ata da 39ª Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de 

Leópolis, Estado do Paraná, no dia 13 de novembro de 2017. 

Compareceram os 09 Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, 

Carlos Sergio da Silva, Elzio Pereira, Ester Alves Ferreira Fiorini, 

Leonel Alves Ferreira, Luiz Carlos Melchior, Orivaldo Toneze, 

Roberto de Oliveira Barboza e Silvana de Oliveira Fratoni. O 

Presidente Leonel fez abertura dos trabalhos na forma regimental, 

agradeceu a presença de todos, solicitou 1 minuto de silêncio pelo 

falecimento do Sr. Octogibe. Em seguida, o Presidente Leonel 

solicitou ao Secretário Orivaldo que lesse a ata anterior. Após leitura, 

a ata anterior foi discutida, aprovada e assinada por todos. Em seguida 

foi lido o Convite do Centro Municipal de Educação Infantil de 

Giacomo Garófoli, referente à Mostra de Projetos Pedagógicos em 

29/11/2017. Em seguida foi lido o Ofício nº 016/2017- LC do 

Departamento de Licitação, informando pregão presencial para os dias 

16, 23, 24, 27, 28 e 29/11/2017. Inscrita no pequeno expediente: a 

Vereadora Ester falou que ontem, dia 12, foi até a Fazenda São 

Francisco e Quaresma. As estradas estão sem pedras, nem caminhão 

puxado por trator não passa. Pede providências. Dando início à Ordem 

do dia, foi apresentado e encaminhado às Comissões o projeto de Lei 

nº 015/2017. Súmula: “Institui o Conselho Municipal de Saneamento 

Básico do Município de Leópolis e dá outras providências”. Na 

sequência foi apresentado o Requerimento nº 029/2017 do autor 

Vereador Bruno Rafael Pinheiro de Souza. Súmula: “Requeiro, ouvido 

o Plenário, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que seja 

estudada a possibilidade de fazer uma limpeza completa no conjunto 

Morada do Sol II”. Encerrada a leitura, o referido requerimento foi 

colocado em discussão do qual o Vereador Bruno disse que foi 

procurado por uma moradora da qual sua filha foi picada por 

escorpião, por isso pede limpeza na reserva onde tem plantação de 

banana. Ele já conversou com o Tiago da Vigilância Sanitária para 

que seja feita limpeza. Pede providência. Encerrada a discussão, o 

Requerimento nº 029/2017 foi colocado em votação do qual foi 

aprovado por todos. E não havendo mais nada a tratar, em nome de 

Deus o Presidente Leonel encerrou os trabalhos.  


